



MANAGEMENT / EVENTOS

# Los grandes gurús se dan cita en Madrid

3.000 ejecutivos participarán en *Expomanagement 2004*

J. CARDONA  
Madrid. Una espectacular selección de gurús del *management* actual se dará cita en Madrid a partir del próximo martes, y hasta el jueves, en la feria *Expomanagement 2004*.

Por segundo año consecutivo, HSM Group — la consultora que en España dirige Juan José Nieto — ha convocado uno de los mayores encuentros de ejecutivos a nivel mundial, con más 3.000 inscripciones y una previsión de más de 20.000 visitantes a la zona de exposición.

Entre los conferenciantes estelares destaca la presencia de Stephen Covey, referente mundial en gestión de personas desde la publicación de su bestseller, los *7 Hábitos* a finales de los años 80.

Considerado el economista más notable de su generación por *The Economist*, Paul Krugman ofrecerá su análisis sobre la competitividad española en el contexto global.

Tom Peters, padre de la empresa post-moderna, presentará su última obra *Re-imagina!* (*La excelencia empresarial en una época perturbadora*), todavía no publicada en España pero que ya inunda con notable éxito las librerías en Estados Unidos.

Otro de los platos fuertes del evento será

“Se prevé más de 20.000 visitantes profesionales a la exposición”

la videoconferencia del ex alcalde de Nueva York, Rudolph Giuliani, uno de los líderes del 11-S, que hablará sobre las claves del liderazgo de alto impacto.

*Expomanagement* contará también con la presencia de Edward de Bono, autoridad mundial en cuestiones como la creatividad y la innovación y popular autor de *Lateral Thinking*. De Bono ha sido profesor en



Aspecto de la sala de conferencias durante la presentación que realizó el año pasado en *Expomanagement* el profesor de Harvard Michael Porter.



Paul Krugman.



Peter Senge.



Stephen Covey.



Rudolph Giuliani.



Tom Peters.



Alex Rovira.

Cambridge, Oxford, Harvard y la London Business School. Recientemente ha fundado la World Academy of New Thinking.

El cartel de estrellas se completa con Peter Senge, Scott Bedbury, Kenichi Ohmae, Richard Teerlink, Frank Maguire y Don Peppers.

Al selecto club de conferenciantes se unen los profesores de la escuela de negocios de Esade Fernando Trias de Bes y Álex Rovira, autores de *La Buena Suerte*, el último bestseller mundial que en España

“En paralelo se desarrollarán más de 100 conferencias y encuentros”

publica la editorial Urano (Empresa Activa), que en los últimos años ha traído a España los libros de *management* de mayor éxito internacional.

De la completa lista de gurús sólo se echa en falta la presencia de alguna de las mujeres que empiezan a influir cada vez más en el pensamiento de los negocios, como Julie Bick, Laura Ries, o Sally Helgesen.

Paralelamente a las sesiones del congreso, *Expomanagement* desarrollará una intensa actividad profesional en tres áreas: consultoría, tecnología y formación de ejecutivos. Concretamente, está previsto que durante este evento se pronuncien más de 100 conferencias, mesas redondas y presentaciones de casos prácticos.